

Institute for Monetary and Financial Stability

Ziel des **Institute for Monetary and Financial Stability** (IMFS) mit Sitz im House of Finance in Frankfurt/Main ist die Umsetzung des Projekts Währungs- und Finanzstabilität, das von der Stiftung Geld und Währung getragen wird.^[1] Die Stiftung Geld und Währung wurde zum 1. Januar 2002 durch Bundesgesetz als rechtsfähige Stiftung des öffentlichen Rechts gegründet.

Geschäftsführender Direktor ist Volker Wieland, Stellv. Vorsitzender der [Ludwig-Erhard-Stiftung](#) und Mitglied im "Kronberger Kreis" der [Stiftung Marktwirtschaft](#).

Institute for Monetary and Financial Stability (IMFS)

[[Bild:<datei>|center]]

Hauptsitz Frankfurt/Main, Goethe-Universität, [House of Finance](#)
Gründung 2007
Tätigkeitsbereich Projekt Währungs- und Finanzstabilität
Mitarbeiter <text>
Etat <text>
Webadresse www.imfs-frankfurt.de

Inhaltsverzeichnis

1 Aktivitäten	1
2 Organisationsstruktur und Personal	1
2.1 Träger: Stiftung "Geld und Währung"	1
2.2 Kuratorium	1
2.3 Geschäftsführender Direktor	2
3 Aktuelle Informationen aus der Welt des Lobbyismus	2
4 Einelnachweise	2

Aktivitäten

Die acht Professoren im IMFS beraten auf Grundlage ihrer Forschungsergebnisse sowohl Regierungsinstitutionen als auch die allgemeine Öffentlichkeit. An Aktivitäten wird auf der Webseite genannt : Graduiertenausbildung, Veranstaltungen, Konferenzen, Publikationen, Working Papers, Seminare.

Organisationsstruktur und Personal

Träger: Stiftung "Geld und Währung"

Die Stiftung wurde zum 1. Januar 2002 durch Bundesgesetz als rechtsfähige Stiftung des öffentlichen Rechts gegründet. Die Mitglieder des Stiftungsrats werden von der Deutschen Bundesbank und dem Bundesministerium der Finanzen bestellt.^[2] Zu den [Mitgliedern](#) gehört [Lars P. Feld](#), [Walter Eucken Institut](#), u. a. Mitglied des „Kronberger Kreises“ der [Stiftung Marktwirtschaft](#) und Mitglied der [Ludwig-Erhard-Stiftung](#)

Kuratorium

Im Kuratorium sitzen Vertreter der Stiftung Geld und Währung sowie der Goethe-Universität Frankfurt

Geschäftsführender Direktor

Geschäftsführender Direktor ist Volker Wieland

- IMFS-Stiftungsprofessor für Monetäre Ökonomie
- Vorsitzender des „Hessischen Zukunftsrates Wirtschaft“ der Hessischen Landesregierung^[3]
- Stellv. Vorsitzender der [Ludwig-Erhard-Stiftung](#)
- Mitglied im „Kronberger Kreis“ der [Stiftung Marktwirtschaft](#)
- Frühere Positionen: u.a Mitglied im [Sachverständigenrat zur Begutachtung der gesamtwirtschaftlichen Entwicklung](#), Direktor des [Center for Financial Studies](#)
- 2023 erhielt Wieland zusammen mit [Lars P. Feld](#) und [Christoph M. Schmidt](#) den [Ordnungspolitischen Preis](#) des Verbands [Familienunternehmer](#)

Aktuelle Informationen aus der Welt des Lobbyismus

[Newsletter](#)

[Bluesky](#)

[Facebook](#)

[Instagram](#)

Einelnachweise

1. ↑ [Projekt Währungs- und Finanzstabilität](#),imfs-frankfurt.de, abgerufen am 18.12.2024
2. ↑ [Wirtschaftsplan 2013](#), Webseite Stiftung Geld und Währung, abgerufen am 3. September 2013
3. ↑ [Zukunftsrat Wirtschaft stellt Abschlussbericht vor](#), hessen.de vom 18.10.2023, abgerufen am 18.12.2024